



## Alito Moreno y Macerlo Ebrard, visitaron Durango y la Comarca Lagunera

Este fin de semana estuvieron en Durango, Marcelo Ebrard, canciller mexicano y Alejandro Moreno, presidente del Partido Revolucionario Institucional, para sostener encuentros con las militancias de las dos coaliciones mayoritarias, 'Juntos hacemos historia' y 'Va por Durango' respectivamente, en las que, en la capital del Estado, les gritaron "Presidente, presidente" a cada uno en sus eventos.

Ambos políticos sostuvieron agenda en las zonas de mayor población, como es la capital y la Comarca Lagunera para apoyar a sus candidatos, Marina Vitela, con quien Ebrard dijo que se mantiene diálogo para que en la agenda se cuente con espacio para los duranguenses en el extranjero, principalmente en los Estados Unidos, donde se encuentra una cantidad similar que los habitantes en el territorio estatal.

Además, que pudieran comenzar con una agenda de promoción para inversiones en la entidad.

Por la parte de 'Va por Durango', Alejandro Moreno estuvo también en la capital como en la Comarca Lagunera.

Refirió que la visita de Marcelo Ebrard a Durango, se encuentra fuera de la ley, y se puede considerar como campaña de estado y un signo de la desesperación de Movimiento de Regeneración Nacional y sus aliados.

Dijo que el Gobierno Federal ha sido omiso en el momento que se solicitan condiciones de seguridad durante las elecciones.

<https://www.milenio.com/politica/alito-moreno-macerlo-ebrard-visitaron-durango-comarca-lagunera>